



COMUNICADO

Distrito Palma-Palmilla, Deporte y Derechos Sociales

www.malaga.eu

La carrera solidaria San Silvestre reunirá este año a casi un millar de participantes

- La prueba deportiva tiene como objetivo promocionar hábitos de vida saludable a través del ejercicio y ayudar a las asociaciones y colectivos del distrito Palma-Palmilla
- El importe recaudado irá destinado a la asociación por la Integración de la Comunidad Gitana y el Club Deportivo 26 de febrero

Málaga, 17 de diciembre de 2024.- La carrera solidaria San Silvestre reunirá esta edición a casi un millar de corredores. La prueba deportiva está organizada por la Junta Municipal de Distrito Palma-Palmilla y las áreas de Derechos Sociales y de Deporte, alcanza este año su XIII edición. Los concejales delegados de Palma-Palmilla y Derechos Sociales, Francisco Pomares y Francisco Cantos, respectivamente, han informado esta mañana sobre la carrera, que tendrá lugar el martes 31 de diciembre, a las 9:00 horas, y tendrá una duración aproximada de dos horas.

1/2

También han asistido a la presentación la directora del Centro Comercial Rosaleda, Pilar Suárez, y el director Hipermercado Carrefour Rosaleda, Cecilio Ruiz, como patrocinadores del evento, además del director general de BCM, Antonio Martínez, colaborador de la cita deportiva.

Alrededor de un millar de atletas participarán en esta actividad que cada año crece como prueba deportiva, y que tiene por objetivo fomentar hábitos saludables a través del ejercicio físico, además de poner en valor el trabajo de integración que se realiza en el distrito.

Esta carrera solidaria está organizada por el Ayuntamiento de Málaga, a través de la Junta de Distrito Palma-Palmilla y las áreas de Derechos Sociales y Deporte, junto con la Asociación por la Integración de la Comunidad Gitana y el Club Deportivo 26 de febrero. También cuenta con la colaboración del Banco Güeno.

Recorrido e inscripciones

La carrera comenzará en calle Mark Twain, junto a la puerta del Centro Comercial Rosaleda, y finalizará en el campo de fútbol de la Virreina, junto al Puente de la Palmilla, tras recorrer las distintas calles del distrito. Como en años anteriores, la carrera constará



Verifica la información
antes de compartirla

málaga

de dos recorridos con una única salida. La prueba corta será de dos kilómetros y la prueba larga, de diez kilómetros.

Las inscripciones se podrán realizar hasta el próximo 20 de diciembre en la web de la Federación Andaluza de Atletismo www.atletismofaa.es, tienen un coste de 6 euros, y la recaudación va destinada a Asociación Club Deportivo '26 de febrero' y a la Asociación de Integración de la Comunidad Gitana Palma-Palmilla.

La recogida de dorsales será el viernes 29 y el sábado 30 de diciembre de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas en el Centro Comercial Rosaleda, en la entrada principal del Hipermercado Carrefour Rosaleda, planta baja. Por último, la entrega de premios tendrá lugar en el Centro Comercial Carrefour Rosaleda el sábado, 3 de enero, a las 18:30 horas, donde habrá una rosconada especial.